

Quant à Notre bienveillance, Vénérables Frères, vous ne sauriez assurément en douter. Nous vous en avons donné des marques lorsque Nous avons entretenu chacun de vous avec une grande satisfaction; Nous vous l'avons témoignée aussi en permettant, pour accroître le prestige de votre assemblée, que vos réunions publiques fussent tenues sous la présidence d'honneur de quelques membres du collège des cardinaux. Enfin, Nous voulons que vous en ayez pour gage la bénédiction apostolique que Nous vous accordons à tous très affectueusement dans le Seigneur, comme présage des faveurs célestes.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le 23 juin de l'année 1899, de Notre pontificat la vingt-deuxième.

LÉON XIII, PAPE.

LE DELEGUE APOSTOLIQUE

Au Canada

(De *l'Univers*, 7 juillet)

SOUS le pontificat de Léon XIII, le Canada, cette portion si intéressante de l'Église catholique, a reçu deux fois déjà la visite de délégués apostoliques.

Mgr Raphaël Merry del Val, camérier secret participant de Sa Sainteté, y remplissait naguère une mission qui a duré quelques mois.

Précédemment le Rme P. abbé Henri Smëulders, Cistercien belge, y avait été envoyé pour traiter avec les évêques plusieurs questions importantes (1).

(1) Et avant Mgr Smëulders, Mgr Conroy, évêque d'Ardagh, en Irlande, est venu au Canada comme délégué du Saint-Siège.

(Note de la *Vérité*, de Québec)